

Milagros Tolón, alcaldesa de Toledo hasta 2023:

“Pretendo gobernar para todos para mejorar nuestra ciudad y la vida de sus vecinos”

► La Sala Capitular del Ayuntamiento acogió el sábado 15 de junio la sesión de constitución de la nueva Corporación Municipal, en la que Milagros Tolón fue reelegida alcaldesa gracias a los 12 votos del grupo Socialista, mientras que PP, Ciudadanos, Unidas Podemos y Vox votaron a sus respectivos cabezas de lista. Al contrario que

en la anterior legislatura, hay mayoría de hombres, 14, por 11 mujeres. Tolón aseguró que gobernará “con el único propósito de mejorar nuestra ciudad y la vida de sus vecinos” y recordó que se cumplían cuarenta años de las elecciones municipales de 1979, primera convocadas tras la aprobación de la Constitución.

yectos que supondrán “más progreso, más empleo y nuevas oportunidades para todos”, como la renovación del Polígono industrial, el nuevo recinto ferial, la remodelación de las principales entradas a Toledo, el nuevo Hospital Universitario, la nueva conexión del Tren de Alta Velocidad Madrid-Toledo-Talavera-Lisboa o el nuevo cuartel de la Guardia Civil.

Y para ello, se comprometió a “alcanzar el mayor acuerdo y consenso posible, no sólo con los grupos políticos, sino con el conjunto de la sociedad”, sumando fuerzas para trabajar todos juntos por Toledo”. Concluyó asegurando que “seguiremos trabajando por una ciudad que garantice el bienestar de las personas, el cuidado del entorno y la protección del medio ambiente y la prosperidad de todos”.

Vecinos

Milagros Tolón rememoró su compromiso de ser “la alcaldesa de todos los toledanos” y aseguró que en la nueva etapa “pretendo gobernar para todos con el único propósito de mejorar nuestra ciudad y la vida de sus vecinos” y aseguró que en los últimos cuatro años Toledo “ha crecido, ha cambiado y se está transformando para que sus ciudadanos vivan mejor”, gracias, dijo, “a una gestión económica prudente y eficaz”.



Milagros Tolón con el bastón de mando.

Foto: Antonio S. Esteban.

El amianto no es una prioridad

El discurso de la alcaldesa dejó muchas incógnitas abiertas, como la erradicación del amianto y la accesibilidad y movilidad del nuevo hospital.

También dejó entrever el desencuentro que actualmente marcan sus relaciones con la Junta de Comunidades, y todo parece indicar que, de manera personal, con Emiliano García Page, gran ausente de su toma de posesión. Algo que, a tenor del calado de los retos mencionados, dificultará la urgencia de las decisiones pendientes.

Tolón explicó que su acción de gobierno de centrará en un modelo de ciudad basado en el desarrollo sostenible, basado en cuatro ejes. “el impulso de la actividad económica para crear riqueza y empleo de calidad; cuidar el entorno urbano y proteger el medio ambiente; desarrollar unos servicios públicos de calidad y garantizar que todas las personas disfruten de un nivel de protección social suficiente y asegurar a todos el acceso a la cultura y al deporte”.

Aseguró que seguirá apostando por “la innovación y el desarrollo tecnológico como sectores “estratégicos de futu-

ro” a través del Acuerdo por el Desarrollo Económico y el Empleo y la vinculación con la Universidad de Castilla-La Mancha, y que impulsará un

gran Pacto por la Inclusión Social con medidas que garanticen el acceso a los servicios a personas en situación de exclusión, personas con

discapacidad, mayores, infancia y colectivos vulnerables. También desarrollarán el II Plan de Igualdad.

Asimismo, se refirió a pro-

Equipo de gobierno

- Portavoz, y concejala de Obras, Servicios Medioambientales y Transición Ecológica, **Noelia de la Cruz**.
- Viceportavoz y concejala de Igualdad, Juventud y Participación Ciudadana, **Inés Sandoval**.
- Vicealcaldes y concejales de Urbanismo y Vivienda, **José Pablo Sabrido**.
- Hacienda, Régimen Interior y Transparencia, **Mar Álvarez**.
- Promoción Económica, Innovación,

- Empleo y Turismo, **Francisco Rueda**.
- Parques y Jardines, **Marta Medina**.
- Bienestar Social, Mayores y Personas con Discapacidad, **Francisco Armenta**.
- Seguridad Ciudadana y Movilidad, **Juan José Pérez del Pino**.
- Cultura y Educación, **Teo García**.
- Deportes estará gestionada, **Pablo García**.
- Festejos y sumará Cooperación al Desarrollo, **María Teresa Puig**.



El público y autoridades abarrotaron la sala capitular del ayuntamiento.

Foto: Antonio S. Esteban.

La promesa ganó a la jura, sin crucifijo y con lealtad al Rey

De las 25 personas que accedieron al cargo, quince optaron por la promesa -PSOE, Izquierda Unida y Esteban Paños- y tan solo diez -el resto- se decidieron por jurar. También, la mayoría, 21, optaron por adaptarse a la fórmula reglamentada, sin poner ni quitar ni una coma. Por fin, no hubo crucifijo y fue un acto un poco más de la ciudadanía.

Quienes pusieron una nota de color fueron, por una parte, la concejala y el concejal de Unidas Podemos, que utilizaron la fórmula “por imperativo legal”. Chema Fernández se comprometió a trabajar por “una Constitución republicana de los trabajadores y por erradicar todas las violencias machistas”, mientras que Olga Ávalos añadió “por la República y el pueblo trabajador”. Por su parte, los ediles de Vox juraron por “Toledo y España” y lealtad al Rey.